



**EINLADUNG  
ZUR  
ERÖFFNUNG  
DER  
SPIELPLATZ-  
ERWEITERUNG**

SAMSTAG

15. SEPTEMBER 2012

15.00 UHR

# EINLADUNG

Zur Eröffnung der Spielplatzenerweiterung  
Samstag, 15. September 2012, 15.00 Uhr

Der Spielplatz auf dem Sonnenberg, Ende der 1988er Jahre durch die Pro Sonnenberg geschaffen, erfreut sich bei Familien grosser Beliebtheit. Einerseits locken attraktive Spielgeräte, andererseits kann an der Grillstelle gebrätelt werden.

Nach zahlreichen Vandalenakten, die sich in der jüngeren Vergangenheit gemehrt haben, hat der Vorstand beschlossen, den Spielplatz mit neuen, robusteren Spielgeräten auszurüsten. Um die Investitionen von rund 30'000 Franken finanzieren zu können sparte die Pro Sonnenberg ein kleines Vermögen an. Zudem wurden Sponsoren gesucht. Die Stiftung Helvetia Patria Jeunesse sowie das Gesundheits- und Sozialdepartement des Kantons Luzern erklärten sich bereit, je 5'000 Franken an das Projekt beizusteuern. Im August 2012 konnte das Projekt durch Josef Burri, Gartenbau, Kriens, realisiert werden.

Wir freuen uns, die Spielplatzenerweiterung zusammen mit Ihnen im Anschluss an die traditionelle Sonnenberg-Putzete offiziell zu eröffnen.

**Beat Schürmann**  
*Präsident Pro Sonnenberg*

## PROGRAMM

**Begrüssung**  
*Beat Schürmann, Präsident Pro Sonnenberg*

**Gedanken zum Spielplatz**  
*Seppi Burri, Vorstandsmitglied Ressort Spielplatz*

**Grussbotschaft des Gemeinderates**  
*Paul Winiker, Gemeindepräsident*

**Checkübergabe der Sponsoren**

**Anschliessend Apéro**

## ANREISE

Wir empfehlen Ihnen, mit der Sonnenbergbahn anzureisen.  
Die Bahn fährt zwischen 10h00 Uhr und 17h30 Uhr durchgehend.  
Bei der Talstation gibt es nur wenige Parkplätze. Weitere Parkplätze befinden sich beim Gemeindehaus.

## ANMELDUNG

Ihre Anmeldung nimmt Esther Fuhrer, Vizepräsidentin und Aktuarin,  
bis spätestens 5. September 2012, gerne entgegen.

Esther Fuhrer            041 310 22 77  
Pilatusstrasse 16      076 330 47 00  
6010 Kriens             W\_\_e.fuhrer@bluewin.ch

